吉野ヶ里町立東脊振小学校

校長室だより

学校教育目標 児童数 328 名 R 5-No. 9

夢に向かって共にがんばる児童の育成

~ かしこく やさしく たくましく ~

令和5年8月25日 文責 校 長 城戸 幸一

2学期 スタート 親子ふれあい除草作業のご協力あいがとうございました。

8月19日のPTA親子ふれあい除草作業のご参加ありがとうございました。 早朝から、多くの子供達、保護者様に、ご協力いただいたお陰で、学校が見違え るようにきれいになりました。気持ちよく2学期が迎えられます。ご協力、誠にあ りがとうございました。



さて、今日から2学期がスタートしました。夏休み中に、2年生1名と4年生2名の転出、3年生1名の 転入があり、全児童数は328名でのスタートです。夏休みは、町の夏祭りで打ち上げ花火が復活するなど、 子供達も充実した楽しい休みを過ごせたのではないかと思っています。

そして、交通事故や事件に巻き込まれることなく、元気に過ごせたことが何よりでした。ご家庭で、しっかりと見守り、声かけしていただいたお陰と思っております。ありがとうございました。来週も、まだまだ残暑が厳しいと思いますが、8月31日までは5時間の特別校時とし、身体と心の切り換え期間と考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

また、本日の始業式では、全国高校野球選手権の話をさせてもらいました。佐賀県代表の鳥栖工業は、県勢10年ぶりの1回戦突破、強豪相手の2回戦健闘と県民に元気を与えてくれましたが、どの試合も、高校生の一生懸命のプレーは感動でした。

しかし、それらのプレーは地道な練習を頑張ってきたからこそです。そして、甲子園という目標があったからこそ頑張れたと思います。「**目標に向かって頑張ること」**を



「努力」といいます。ただ、「努力」は「目標」がないとできません。今日は2学期のスタートです。みなさんは、2学期の目標を決めていますか。まだの人は、まずは自分の目標を決めましょう。そして、その目標に向かって、2学期、努力しましょう。「人は努力することで成長します」

(東脊振小学校の南門にある石にも、「努力」の2文字が刻んであります。)

9月の主な行事

9/1 日(金) 6年生東脊振中新入生説明会

5日(火) 委員会活動

8日(金) 2 校時の授業参観 1.3.5 年 3 校時の授業参観 2.4.6 年

12 日 (火) クラブ活動

14日(木)~15日(金)5年生宿泊自然教室 (福岡市立背振少年自然の家)

19 日(火) 代表委員会

20日(水) 縦割り遊び 登校班長会

27日(水) 生活朝会

塚本先生から本の寄贈について

本校校医の塚本浩樹様(つかもと歯科・小児歯科医院長:いつも 歯科検診でお世話になっています。)から、「児童のみなさんの健康 教育に役立ててください」とのことで寄付をいただきました。あり がとうございました。

いただいた寄付で、写真の健康関連書籍39冊を購入し、図書室

に置いています。歯のひみつがわかる絵本や、はみがきなぞなぞなぞなど健康について楽しく学べる本等です。 たくさんの人に読んでもらいたいと思います。

